

CREYS-MÉPIEU

C'est la rentrée pour l'association ISA, avec l'organisation de la journée handisport



Les membres de l'association ISA se sont rendus en Haute-Loire fin septembre. Photo Véronique Bonnard

L'association ISA (Issue de secours vers les autres) est de retour à Creys-Mépieu après un séjour en Haute-Loire, plus précisément au Puy-en-Velay, du 22 au 26 septembre, au cours duquel chacun a pu profiter d'un programme riche et d'une ambiance chaleureuse.

C'est donc le cœur plein d'émotions que la joyeuse équipe reprend ses activités hebdomadaires, avec de la musique, de l'art plastique, du handisport, du bien-être et de l'activité physique adaptée.

De même, les sorties et les manifestations reprennent, en particulier le samedi 11 octobre où ISA sera présent à la salle de l'amitié de Morestel pour sa journée handisport.

À 8 h 30, une randonnée partagée aura lieu. Puis, les visiteurs pourront expérimenter et découvrir la pratique en fauteuil du tennis de table, du badminton, du basket, de la boccia et du curling. À 16 h 30, la compagnie MS8, de Saint-Jean-de-Soudain, présentera son spectacle de danse.

Entrée gratuite. Buvette et snack sur place.